Canarias en cifras del último año, cuenta con una población de derecho cercana a los dos millones doscientos mil habitantes, en cifras turísticas, dispone de más de doscientas cincuenta mil plazas hoteleras y alrededor de ciento ochenta mil plazas extra hoteleras, su aportación directa al PIB es de un 35% y cuenta con una generación de empleo del 40%. Datos que dan una dimensión de lo que Canarias se juega de cara al invierno si no se logra estabilizar y reducir drásticamente los contagios de coronavirus. En síntesis, hablamos del caos económico y social que afectaría a nuestra comunidad o lo que es lo mismo, hablamos del cierre de multitud de empresas y la pérdida de miles de puestos de trabajo.

La solución se encuentra en conseguir distinguir a **Canarias como un destino seguro**, un destino **libre de virus como llegó a estar en junio y julio**. Para ello es necesario conseguir aislar y detener los contagios internos, pero de forma clave y fundamental que no lleguen personas contagiadas del exterior.

Las personas abajo firmantes, como iniciativa popular y espontánea, urgimos a las autoridades autonómicas y de manera particular al **PRESIDENTE DEL GOBIERNO**, que de manera urgente se activen las medidas necesarias y **se realicen test a la llegada de todos los viajeros que procedan del exterior** de Canarias (tanto nacionales como internacionales) consiguiendo con ello distinguirnos como el destino diferente que siempre hemos sido, además de poner luz a nuestro futuro inmediato que con las cifras actuales se torna muy oscuro.

NIF o NIE	NOMBRE	Firmo la solicitud y consiento el tratamiento de datos personales solo a los efectos del presente texto, eliminándose posteriormente cualquier registro.